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Autor Beitrag

walterf
13.09.2018 15:25

Kann leider im Thema gmg "countdown läuft" nicht zweimal antworten, deshalb hier
neu.

Es sieht tatsächlich so aus, als ob die vereinbarten Umbau- aber auch die
Liefertermine für neue Geräte, eingehalten werden.

Man wird zwischendurch informiert und die Termine jetzt auch wiederholt fest bestätigt.

Also,
es scheint zu funktionieren.  

Ich empfehle  Ressourcen auf Familienoberhäupter und Unterhäupter zu konzentrieren.
Und damit meine ich die netten Familien in Berlin, die gibt es aber auch in Koln,
Duisburg
und so weiter.....

petergaukler
18.09.2018 09:17

hi,

frage :

wer hat schon umgebaut ?

mich interessieren vor allem die merkur casino spielotheken von adp 

da mir bis gestern 17.9.2018 nichts negatives aufgefallen ist , was die vielen kunden
der 
spielos betrifft !

der run auf die grossspielhallen (der merkurkette)   hält  unverändert an !

pg.

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=16466
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218


Autor Beitrag

gmg
18.09.2018 10:23 quote------------------------

Original von walterf
Kann leider im Thema gmg "countdown läuft" nicht zweimal antworten, deshalb hier
neu.

Es sieht tatsächlich so aus, als ob die vereinbarten Umbau- aber auch die
Liefertermine für neue Geräte, eingehalten werden.

Man wird zwischendurch informiert und die Termine jetzt auch wiederholt fest bestätigt.

Also,
es scheint zu funktionieren.  

Ich empfehle  Ressourcen auf Familienoberhäupter und Unterhäupter zu konzentrieren.
Und damit meine ich die netten Familien in Berlin, die gibt es aber auch in Koln,
Duisburg
und so weiter.....
-----------------------------

Du sprichst von Clankriminalität?

Grüße

walterf
18.09.2018 11:38 quote------------------------

Original von gmg

Du sprichst von Clankriminalität?

Grüße
-----------------------------

Ja, aber in Berlin tut sich ja endlich was!

Da muss noch reichlich aufgestockt werden.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7869


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Autor Beitrag

BrainTopping
18.09.2018 12:07 quote------------------------

Original von petergaukler
hi,

frage :

wer hat schon umgebaut ?

mich interessieren vor allem die merkur casino spielotheken von adp 

da mir bis gestern 17.9.2018 nichts negatives aufgefallen ist , was die vielen kunden
der 
spielos betrifft !

der run auf die grossspielhallen (der merkurkette)   hält  unverändert an !

pg.
-----------------------------

Da ich ja nicht weiss, wem überhaupt welche Freds oder Posts angezeigt werden,
gehe ich von der Möglichkeit aus, dass Du diese Info nicht zur Kenntnis nehmen
konntest:

quote------------------------
 walterf
Die Berichterstattung der Spieler, welche aus den schon umgestellten Merkurhallen
kommen,
ist jedenfalls nicht positiv, das steht fest. 
-----------------------------
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